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教育アドバイザー来校
５月７日の連休明けの月曜日に、大仙市教育委

員会教育アドバイザーの藤本先生が学校訪問をし

てくださいました。

藤本先生は、この３月まで大曲小学校長を務め

られた方で、協和中学校長、協和小学校長、太田

南小学校長と校

長経験が１０年

に及ぶ先生であ

ります。また、

南教育事務所主

任管理主事とし

て行政にも携わ

った方で、幅広

い識見をおもちで、的確なアドバイス等をいただ

きました。

本校の生徒たちの印象は、あいさつもよく、さ

わやかな中にもピンとした規律を感じる学校の雰

囲気だとお話していただきました。先生のアドバ

イス等を生かして、今後も明るく向上心のある学

校づくりに努めたいと思います。藤本先生、あり

がとうございました。

陸上・応援練習始まる！
今年の大型連休中は、天候にも恵まれ、さわや

かに過ごすことができたように思います。連休明

けの月曜日か

らは、郡市陸

上競技大会に

向けた練習が

始まりました。

ＮＩＳＨＩ

ＳＥＮ陸上を

踏まえて選手

として練習に励む生徒たち、また、その選手を応

援する生徒たちに分かれ練習が開始されました。

応援練習は、まず、２・３年生が手本となって１

年生を導いています。この応援生徒たちは、陸上

競技大会中は、

大会を支える役

員補助としても

活躍する本校生

徒です。

選手の皆さん

は、基礎練習後、

それぞれの種目

に合わせた練習を行っています。自己記録の更新、

また、「チーム西仙北」としての活躍を期待してい

ます。

平成３０年度生徒総会
５月８日、平成30年度生徒総会が行われました。

今年度の生徒会テーマは、

「Sｈａｒｅ ｏｕｒ ｈｅａｒｔｓ」
～繋げ７年目の襷～

で、これまでの生徒会の取組を一層推進していこ

うと、加藤生徒会長から力強い宣言があり、満場

一致で採択されました。その後、互いに気持ちを

共有して生活していくにはどうすればよいかなど

を個人で考え、学級でまとめられました。

また、各委員会の方針や活動計画が各委員長か

ら説明され、さらに要望等も発表された生徒総会

でした。学校の活性化は、生徒会の活動にかかっ

ているともいえます。生徒会執行部を中核に全校

生徒の活躍を期待します。

ＰＴＡ評議員会開催
同じ８日には、ＰＴＡ評議員会も行われました。

先に決定している役員や学年部長等に加え、四つ

の専門部の部長・副部長を決めていただくととも

に、今年度の活動計画等を具体的に立てていただ

きました。

ＰＴＡの任意加入制等に関する議論等も見られ

る昨今ですが、生徒たちのよりよい教育環境整備

等に、今年一年よろしくお願いいたします。

陸上競技場整備
５月15日・16日の郡市陸上競技大会に向けて、

本校生徒は選手として、また、応援や役員補助と

して備えていますが、会場となる陸上競技場の整

備も進められています。

ここ数年、二日間の大会中一日は雨に見舞われ

ることがあり、選手の記録公示箇所や応援・観戦

に来た方々の駐車場整備が課題となっておりまし

た。そこで２年前から、市教育委員会及び西仙北

支所農林建設課にお願いして、この駐車場等を計



画的に整備し

ていただいて

きました。今

年もまたきれ

いに拡張整備

していただき

ました。競技

場トラックや

フィールドに

ついても、本

校佐々木主任技能員等が計画的に、昨秋からたい

へん丁寧に整備してくれています。いつも思うこ

とですが、生徒たちには、華やかな大会の陰に、

このように多くの方々の支えがあることに気付け

る人になってほしいということです。皆様、本当

にありがとうございます。

本校生徒はもちろんのこと、大会での各校選手

の好記録を期待しております。

校内授業研究会
10日には、今年度最初の校内授業研究会を行い

ました。学校教育目標「学び合い 支え合い 高

め合い」のもと、研究主題「生徒が『分かる、で

きる、楽しいと実感できる授業』の実践～『つな

ぐ』を意識した学び合いを生かす授業の追究～」

に迫る授業づくりに先生方は腐心しています。

２年Ｂ組の美術科の授業では、秋田公立美術大

学の尾澤先生をゲストテーチャーに迎え、先生所

有のリプロダクトの浮世絵を鑑賞して,「何がすご

いの！？ 浮世絵の秘密」という題材で学習しま

した。本物の浮世絵を鑑賞した生徒たちは、尾澤

先生の専

門的な視

点での解

説に驚く

と と も

に、互い

の気付き

を共有す

ることが

できた授業でした。まず、自分で鑑賞して感想等

をもち、その後専門的な解説を聞きながら他の作

品と比較するという展開に学習意欲が高まってい

る様子が窺えました。

３年Ｂ組の理科の授業では、「電池の仕組みはど

うなっているの？」という疑問を学習課題として、

電池の仕組みについての予想をもとに実験を行い、

その結果から電池を作るための条件を見いだして

いました。先生のヒント一つで電解質の水溶液と

金属板の多様なケースを考えて実験していました。

第７回 西仙北中学校招待卓球大会
13日、第７回西仙北中学校招待卓球大会を、県

南中学校５校にお出でいただき開催しました。開

会式では本校卓球部主将の田村君が歓迎のあいさ

つをしました。

美郷中学校、

太田中学校、

豊成中学校、

平鹿中学校、

湯沢南中学校

と本校を加え

た６校による

リーグ戦方式

の大会でした。この中には先の春季大会を制した

チームもあり、本校として実力アップの機会とで

きる大会にもなりました。

大会運営は、本校卓球部保護者会に行っていた

だきました。ありがとうございました。

東北中学生空手道
太田君優勝 佐藤さん第３位

５月13日、宮城県名取市民体育館において、「平

成30年度 第20回東北中学生空手道選手権大会」

が行われ、日頃スポーツ少年団として練習に励ん

でいる本校の皆さんも参加しました。

その中で、1

年生の太田君

は、男子個人

形１年の部第

１シードとし

て登場、そし

て、その実力

を十分に発揮

して、見事東

北チャンピオンに輝きました。また、これまで東

北大会、全国大会でも活躍してきている３年の佐

藤さんも、女子個人形３年の部で第３位に輝きま

した。おめでとうございます。

７月には全国大会もあるそうです、さらなる活

躍を期待します。

児童民生委員の方々があいさつ運動
14日は、気温も低く雨模様でしたが、西仙北地

域の民生委員、児童委員の方々が、朝早くから本

校玄関で、あいさつ運動を展開してくださいまし

た。あいさつのよ

さを本校の伝統と

したい生徒たちも

元気よくあいさつ

をしておりました。

地域の元気はあ

いさつから、今後

も互いに連携して、

地域を元気にしていきたいと思います。民生委員、

児童委員の方々朝早くから、ありがとうございま

した。

15日（火）16日（水）は、本校陸上競技場で

大曲仙北中学校陸上競技大会です。ぜひ、お出

でいただき、選手及び補助生徒を激励ください。


